

A1 : Référendum contre la réforme de la LPP : payer plus pour toucher moins

La JS Suisse soutient le référendum contre la réforme du deuxième pilier, lancé par le PS et les syndicats. Elle ne prend pas de quota de signatures.

Motif : Le parlement bourgeois de droite a encore réussi : il a adopté une réforme du deuxième pilier qui prévoit qu'une grande partie de la population devra cotiser davantage au deuxième pilier tout en touchant moins de rente par mois. Il faut combattre et empêcher ce démantèlement des rentes.

Alors que les rentes baissent déjà depuis des années, le Parlement a décidé d'abaisser le taux de conversion de la partie obligatoire. Cela signifie que l'on reçoit moins d'argent par mois. Comme la déduction de coordination est abaissée et qu'il faut donc payer des cotisations sur davantage de revenus, beaucoup de gens cotisent en même temps davantage. Contrairement à ce qu'elle a affirmé pendant la campagne de votation sur la réforme de l'AVS, la majorité n'a pas livré un bon projet.

Les rentes sont trop basses et les femmes sont particulièrement mal assurées. Il faut rapidement des mesures efficaces pour améliorer la situation et certainement pas la réduire. Les petits cadeaux pour les générations de transition n'y changeront rien. La JS se range du côté des 99% et combat ce projet !

Recommandation du Comité directeur : accepter